

James Rodríguez elige Bayern Munich sobre Real Madrid



Doha, 4 ene (RHC) El futbolista colombiano James Rodríguez aseguró hoy que se quedará en el Bayern de Munich una vez termine la cesión de dos años pactada con el Real Madrid.

Me quedo en el Bayern, aquí estoy feliz y no pienso en nada más. He encontrado mi ritmo. Me ha ayudado mucho haber dispuesto de minutos. Tengo muy buenas sensaciones en el equipo y quiero lograr muchas cosas aquí, explicó el internacional cafetero.

James salió esta temporada del Real Madrid con destino a Munich. Ambos clubes negociaron una cesión de dos años, por lo que, a priori, el centrocampista colombiano debería regresar a la capital española en junio de 2019.

Sin embargo, todo hace indicar que el Bayern pagará la opción de compra por 45 millones de euros, pactada en el contrato.

En esa decisión influyó mucho el técnico del Bayern Jupp Heynckes, quien apuesta fuerte por James.

Jupp Heynckes es un gran entrenador. Hablamos mucho. Me ayuda, por supuesto, que hable también español, enfatizó.

Con el Madrid, James ganó la Liga española 2016-2017 y las Champions de 2016 y 2017, aunque poco a poco perdió protagonismo en el equipo titular merengue. Actualmente, el Bayern Munich entrena en Qatar, en medio del parón invernal de la Bundesliga, que se reanudará a mediados de enero.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/151795-james-rodriguez-elige-bayern-munich-sobre-real-madrid>



Radio Habana Cuba